
 

 

Séance du GT aménagements extérieurs 

PV du 30 avril 2024 

 

Présences : Joana da Silva, Tiago Larcher Monteiro, Sarojini Pillay, Odile Magnenat 

 

1. Infos aménagements de la place 

Le service de l’environnement (SE) de la Ville de Lancy prévoit différents réaménagements pour 

la place de Pont-Rouge. Voici une synthèse de ce qui est prévu :  

Le SE a comme ordre de déposer un crédit d’étude et un crédit de construction avant l’été 

concernant le réaménagement de la place de Pont-Rouge. 

Tout ce qui sera proposé sera soumis à une autorisation de construire. 

Il y a une dalle béton très épaisse et très longue, si on la casse on doit casser tout le maillage 

donc compliqué de faire mieux en termes de végétalisation. 

L’Office cantonale des transports (OCT) veut absolument garder le système de tourner à droite 

depuis la trémie et tourner plus loin. Donc c’est compliqué pour l’emplacement des bornes. Les 

bornes seraient à 6 mètres de la fontaine. 

Propositions de mesures :  

- Bacs plantés le long de la bordure biaisée, avec des bancs, 3m de diamètre. 

- Bacs plantés le long du trottoir CFF 

- Bornes escamotables 

- Mieux avertir les bordures biaisées avec système de cloutage  

- Épingles à vélo : sur trottoir devant la pharmacie et opticien, et vers la trémie.  

 

Propositions de mesures à mettre en place immédiatement :  

- Augmenter contrôles de la police municipale 

- Vaubans lors des manifestations 

- Vaubans avec chaussette alourdis et en triangle  

- Bâche pour signaler les parkings 

- Marquage au sol : plan de marquage à soumettre à l’OCT. Marquage traditionnel en 

premier temps. Dans un second temps, marquage artistique.  

- Pieds d’arbres plantés avec des vivaces 

 

 

 

 



2. Panneaux propreté 

 

Joana a fait un chablon. Joana et Saro vont faire ensemble la peinture sur les panneaux. Yvan 

mettra ensuite une tige pour relier panneau et tête de chien. 

Demander à Yvan de découper 4x supplémentaire panneaux et têtes.  

Joana va faire les courses à MParc si besoin.  

 

3. Bacs potagers 

Cédric a envoyé un mail aux personnes inscrites pour demander de l’aide et relancer le projet, à 

suivre.  

 

4. Fresque sur la place 

En cours. Joana et Tiago vont faire un rdv avec Isabel Stella pour discuter suite à ses différentes 

propositions.  

Constat qu’il serait compliqué de faire un tel projet avec des enfants.  

Tiago propose de passer par COLAS = autocollant thermo collant pour cours école. Marelles, 

mains au sol, escargot, échiquier. = Playform 

Autre idée : parcours signalétique comme une route mais au sol. Créer petit parcours pour 

enfants ? 

Demander à des artistes lancéens ? 

Joana et Tiago nous tiennent au courant de l’avancée du projet. Il faudra quoi qu’il arrive le 

soumettre ensuite à la Ville de Lancy et à l’OCT. 

 

Prochaine séance : Mardi 25 juin à 19h 


